



ASSEMBLEE GENERALE
ASSOCIATION SPORTIVE DU GOLF DE LOUDUN-FONTEVRAUD
DU SAMEDI 9 JANVIER 2016

Ouverture de la réunion à 17h30.
52 personnes présentes + 2 pouvoirs

Ordre du jour :

- 1/ Rapport moral du Président
- 2/ Rapport financier (en l'absence de patrice Troche qui a subi une importante intervention médicale, Roland Gaudicheau, trésorier adjoint, présentera le rapport financier)
- 3/ Rapport d'activité des Commissions : Sportive, Dames, Jeunes et Seniors/Hommes
- 4/ Bilan sorties 2015
- 5/ Montant de la cotisation pour l'année 2016
- 6/ Désignation des membres sortants et élection des nouveaux candidats
- 7/ Questions diverses

Avant d'entamer l'ordre du jour, l'Assemblée Générale accueille Pierre Antoine Barbot, directeur du golf, qui va présenter son programme de travaux 2016 pour le parcours de golf. A l'issue de sa présentation, les participants auront le loisir de lui poser les questions qu'ils souhaitent.

Pierre Antoine présente les principales évolutions qui ont été engagées ou réalisées durant l'année 2015 et qui visent à améliorer le parcours.

S'agissant de l'année 2016, Pierre Antoine insiste plus particulièrement sur :

- l'officialisation des nouveaux départs hommes et femmes pour le trou 1
- la poursuite du drainage des trous
- le réaménagement de certains obstacles d'eau (notamment celui du trou 13)
- l'évolution des départs (notamment le départ du trou 15)

- l'avancement de certains départs (à ce sujet, il confirme la venue d'un architecte pour garantir la cohérence générale des évolutions conseiller utilement la direction du golf sur ce qu'il est possible de faire)

Par ailleurs, suite aux sollicitations des participants, Pierre Antoine s'engage à étudier la mise en place de toilettes femmes sur l'aller et la mise en place de greens synthétiques sur les trous 2 et 5 du parcours école. S'agissant de l'augmentation du nombre de vestiaires, Pierre Antoine répond que cette demande s'instruira dans une perspective d'extension du domaine au travers de l'acquisition de bâtiments situés à proximité du club house. Enfin, Pierre Antoine répond favorablement au souhait d'avancer pendant la période hivernale le départ des dames.

Il prend également note de la nécessité de mettre en place une signalétique qui réponde à 2 objectifs :

- Confirmer la priorité au départ du trou N°10 pour les joueurs arrivant du trou 9
- Rappeler que les promeneurs empruntant les chemins du parcours doivent faire preuve de vigilance.

1/ Rapport moral du Président

Bernard Touny remercie les participants d'être venus aussi nombreux à l'assemblée générale ordinaire. Cela prouve que c'est un moment important dans la vie de l'Association Sportive.

Les membres du bureau élus en janvier 2015 étaient les suivants :

Bernard Arnaud (sponsoring)
Didier Bisegna (commission jeunes)
Patrice Troche (trésorier)
Roland Gaudicheau (trésorier adjoint)
Chantal Gobin (commission dames)
Jean François Hémon (commission seniors)
Patrick Liabaud (commission jeunes)
Yves Penin (commission terrain)
Annie Richez (secrétaire)
Jacques Rivasseau
Fabienne Thomé (commission sportive)
Bernard Touny (président)

Le Président les remercie chaleureusement pour le travail qu'ils ont accompli et leur engagement de tous les instants pour accomplir dans les meilleures conditions possibles les missions qui leur étaient confiées.

Il tient également à remercier les membres qui, avec enthousiasme, ont accepté de prêter main forte, notamment en tant que commissaires de parcours, lors des compétitions de ligue et lors du championnat des jeunes de la Vienne.

Il revient ensuite rapidement sur l'année 2015, dans la mesure où cela fera l'objet d'interventions détaillées de la part des membres du bureau.

L'année 2015 a été marquée par les principaux éléments suivants :

- une hausse significative du nombre de membres (évolution remarquable, aussi bien au niveau du département qu'au niveau de la ligue),

- un nombre de compétitions et un nombre de compétiteurs en forte évolution par rapport aux années précédentes (à ce titre, il signale notamment l'engouement pour les Coquines Gourmandise - près de 200 participants en 2015 - et le challenge Saumur/Loudun Fontevraud remporté par ce dernier),

- une école de golf, petite par le nombre de participants, mais extrêmement performante par le niveau des résultats atteints,

- la qualification en Coupe de France golf d'entreprises et la Promo Seniors Messieurs qui, pour sa première participation, est arrivée 11^e sur 20 équipes,

- la formation d'une équipe Messieurs qui a participé à 2 compétitions mid-amateurs au golf des Forges et au golf de Vaugouard,

- les excellents résultats obtenus par les dames dans la plupart des compétitions auxquelles elles ont participé (championnat par équipes, Coupe Atika, Coupe Harmonie, Lady Bird).

L'année 2016 sera également une année chargée en compétitions :

- une grande compétition de ligue les 7 et 8 mai (la "promo Messieurs"),

- l'Ordre du Mérite Seniors en mai,

- les Seniors 4 Ligues en septembre,

Par ailleurs, les dames continueront à être présentes et performantes dans les compétitions et coupes citées précédemment.

Les championnats inter départementaux des jeunes verront la participation de 3 jeunes de l'AS.

Avant de donner la parole aux responsables des commissions, le Président remercie

- le personnel d'accueil du golf, équipe pilotée par Floriane et son sourire chaleureux, ainsi que Marine et Lucie,

- l'équipe de jardiniers pilotée par Julien, ainsi que Gaëtan, Francis et Florian, qui font un travail de grande qualité pour rendre notre parcours agréable tout au long de l'année.

Le rapport moral du Président est adopté à l'unanimité.

2/ Rapport financier

Roland Gaudicheau présente les différents éléments chiffrés constitutifs du compte d'exploitation pour l'année 2015.

Recettes :

Licences FFG + AS	11.548 €
Cotisations AS	3.315 €
Droits de jeu	5.517 €
Total	16.665 €

Dépenses :

Licences FFG	8.188,70 €
Réceptions	4.987,98 €
Lots compétitions	1.216,85 €
Inscriptions	1093 €
Autres (papeterie, assurance, donation ligue cancer, participation aux maillots, frais de banque, calendrier des compétitions, ...)	2.058,44 €
Total	17.544,97 €

Résultat de l'exercice : - 879,97 €

Suite à la présentation des comptes, Jean Philippe Coutant, vérificateur, confirme la bonne tenue des opérations de trésorerie et donne quitus au rapport présenté.

Le rapport financier est adopté à l'unanimité.

3/ Rapport d'activité des commissions

3.1/ commission sportive (Fabienne Thomé)

Tout d'abord, nous tenons à féliciter nos champions du club 2015 : Miluce Frison championne et Alain Viaud champion du club.

Claire Monteils remporte la consolante dames, Philippe Soulassol la consolante messieurs.

En 2012 : 155 licenciés

En 2013 : 152 licenciés

En 2014 : 176 licenciés

En 2015 : 181 licenciés

En 2015, nous avons organisé :

- 28 compétitions sur 18 trous
- 6 compétitions sur 9 trous
- 1 compétition sur 11 trous (le cross de Noel)

Cela représente 1.247 compétiteurs (contre 964 compétiteurs en 2014) dont 196 pour les coquines gourmandises, 119 pour la promo seniors, 104 pour l'ordre du mérite et 56 pour la Coupe des jardiniers.

Nous avons également mis en place une équipe hommes qui a participé à la promo messieurs au golf de Vaugouard et qui n'a pas démerité.

Pour 2016 :

Le calendrier sera disponible, comme chaque année, fin février / début mars. Nous allons nous rapprocher de François, Directeur du Golf de Saumur, afin de vous communiquer également les compétitions ayant lieu à Saumur, et pour éviter de programmer de « grosses » compétitions le même week-end.

Pour l'instant, les grands rendez vous d'ores et déjà prévus sont les suivants :

Les 7 et 8 mai : Promo Messieurs

26 mai : Ordre du Mérite

Septembre : SG4L

9 octobre : Championnat des jeunes de la Vienne

Mise en place d'un Eclectic d'hiver, sur l'idée de Franck Lerebours

Les 2^{èmes} et 4^{èmes} dimanches de janvier, février et mars, soit les 10 et 24 janvier, 14 et 28 février, 13 et 27 mars.

La compétition aura lieu sur les 9 trous du retour, en stroke play et sans gestion d'index.

Possibilité de déjeuner au club house à l'issue de la compétition. Ce sont les mêmes règles que pour l'Eclectic d'été ; il faut au moins 2 participations pour être pris en compte dans le classement.

Reprise des rencontres amicales hivernales :

Le 17 janvier à 10h00. En alternance, sur le retour ou sur le parcours école ou le pitch and putt avec différentes formules de jeu.

Rappel pour les inscriptions aux compétitions afin de faciliter le travail des organisateurs :

- Penser dès maintenant au certificat médical
- Les inscriptions aux compétitions se font le samedi avant 10h00 précises (pour les inscriptions du samedi avant 10h00, téléphoner à l'accueil et ne pas envoyer de mail)
- Veiller à ce que le nom, le prénom soient clairement portés sur le tableau d'inscription
- La non présentation au départ d'une compétition entraîne automatiquement une pénalité

Temps de jeu :

Cette année, nous allons appliquer les règles de la FFG concernant le temps de jeu, mais en étant malgré tout plus tolérants, puisque les coups de pénalités ne seront appliqués qu'après 15 minutes de retard (pris en compte à la remise des cartes au recording).

Nouveauté liée à la licence : assurance

« Au-delà des dommages qu'ils pourraient causer à des tiers dans le cadre de leur pratique du golf, les licenciés seront également assurés pour les dommages corporels qu'ils pourraient subir sans tiers responsable identifié ou s'ils se blessent seul. »

Changements fondamentaux :

- 1/ Tout le monde est senior à 50 ans : femmes et hommes
- 2/ index 18.4 (désormais, le compétiteur qui a un index supérieur à 18,4 ne voit pas celui ci évoluer à la hausse en cas de mauvais résultats)

Changements de quelques règles :

Règle 18-2b / Règle 6-6 / Règle 14-3 / Règle 14-1 / Règle 25-2

Les nouvelles règles sont traduites par la ffg, mais pas encore disponibles à la commande. Nous vous tiendrons au courant.

3.2/ commission dames (Annie Richez)

J'ai rédigé ce bilan avec la collaboration de notre capitaine, Chantal GOBIN, que je remercie, au nom de toute l'équipe féminine, pour sa gentillesse et son dynamisme. Merci aux joueuses, aux caddies, à toutes celles qui nous encouragent par leurs mails enthousiastes.

Match play d'hiver dames séniors

* 2014-2015

- Nous avons participé avec les équipes du Haut-Poitou, de La Rochelle 3 et de La Jarne. Nous avons gagné tous nos matchs et sommes monté en poule 1

* 2015- 2016

- Nous avons participé avec les équipes du Haut-Poitou, de La Rochelle et d'Angoulême Pour l'instant nous avons perdu 5 matchs sur 6 ; il reste 1 match à jouer contre le Haut Poitou. Nous avons rencontré des joueuses beaucoup mieux classées que nous mais nous nous sommes bien défendues et les caddies, toujours présentes, ont été d'une grande aide

Championnat par équipe 28 mars à Royan

- Nous nous sommes classées 11^e sur 16 équipes. Les joueuses ont été méritantes car elles ont joué sous une pluie battante.

Coupe Atika le 20 juin aux Forges

- Cette compétition réunit 1 dame et 1 jeune et 14 clubs y participent. Marie Hélène Bourgeois et Kim Tessier ont brillamment représenté notre club en terminant 1^{er} en net et en brut. Bravo à eux.

Coupe Harmonie organisée par la Ligue Poitou-Charentes qui se déroule sur 3 compétitions auxquelles nous avons toujours participé. C'est toujours difficile pour nous car les autres clubs ont beaucoup plus de joueuses très bien classées.

- 1^{ère} compétition le 21 mai à Mazières (1 homme et 3 dames) Nous terminons 3^e en net sur 24 équipes
- 2^e compétition le 16 juin à Loudun (Patsome) : nous terminons 1^{ere} et 3^e en net et 2^e en brut sur 10 équipes
- 3^e compétition le 8 octobre à Cognac : volontairement et de l'avis unanime des joueuses, nous n'avons pas participé car les équipes de Charente et Charente Maritime ne se sont pas déplacées chez nous le 16 juin avec toujours l'argument que « c'est trop loin ! » mais nous, par contre, on se déplace ; certainement que cela fait moins loin.

Coupe Lady-Bird. Elle se déroule sur 2 ans entre les 4 clubs de la Vienne plus Mazières et Les Forges. Elle se joue par équipes de 2 et le total des index doit être supérieur à 40.

- 1^{er} tour le 16 avril à Mignaloux : nous avons 5 équipes engagées
- 2^e tour le 2 juillet aux Forges : 2 équipes engagées
- 3^e tour le 20 août à Loudun Fontevraud : 6 équipes engagées.

A l'issue de la 2^e année nous terminons 4^e sur 6.

Je tiens à préciser que cette coupe est une compétition conviviale comme nous l'a écrit la responsable, Maryse GREMIAUX.

En plus des compétitions, nous avons aussi organisé :

- **Elles swingent** le samedi 30 mai. Animation pour faire découvrir le golf de manières ludique. Il y avait cette année 3 filleules. Les marraines ont accompagné leurs filleules sur le putting-green, au practice puis sur le parcours école. Les filleules ont eu un petit cadeau de bienvenue et un goûter.
- **Les coquines gourmandises** le 7 juin. 196 joueurs. Pour cette manifestation beaucoup de participants ont répondu au thème du jaune dans les tenues. Merci aux organisateurs et surtout à Fabienne chef d'orchestre de cette belle compétition amicale où golf et gastronomie sont réunis.
- **Rencontres amicales avec les dames de Saumur.** Nous jouons par équipe de 2 en scramble. Nous faisons 9 trous et déjeunons. L'aller a eu lieu le 1^{er} juin à Saumur et le retour le 6 juillet à Loudun. Une douzaine d'équipes étaient engagées.

Et toujours les **premiers mardis** de chaque mois où nous nous retrouvons « entre filles » pour que les nouvelles joueuses puissent s'intégrer plus facilement en éliminant tout complexe et fédérer le groupe. Toujours une très bonne participation avec une moyenne de 10 joueuses. Je vous invite également à venir les deuxièmes mardi de chaque mois où hommes et dames se retrouvent.

Nous continuerons en 2016 à participer le plus possible aux compétitions. Je vous sollicite, comme l'an dernier, pour que vous rejoigniez l'équipe.

Pour terminer, et comme beaucoup d'entre vous le savent, Chantal GOBIN laisse son poste de Capitaine après 5 ans d'un fort investissement. Merci à elle d'avoir si bien fédéré l'équipe avec sa patience, sa gentillesse, son sourire. Marie-Hélène BOURGEOIS reprend le flambeau. Bienvenue à notre nouveau Capitaine.

Je vous souhaite une très bonne année golfique.

3.3/ commission jeunes (Patrick Liabaud)

Je vais principalement évoquer notre école de golf.

Trois points caractérisent l'année 2015 :

1/ D'abord un fort turn over, c'est-à-dire un certain nombre de mouvements de départs et d'arrivée avec, malheureusement, davantage de départs que d'arrivées.

Les départs ont été motivés par des poursuites d'études à l'étranger, des changements de cap en matière de pratique sportive ou encore des études qui ne permettent plus aux jeunes de se consacrer autant à la pratique du golf.

Compte tenu de ces différents mouvements, nous comptons aujourd'hui 9 jeunes dans notre école de golf : le groupe est restreint, sympathique et motivé.

2/ Ensuite, des résultats que l'on peut qualifier d'excellents, compte tenu notamment du faible nombre de participants à notre école de golf.

Plus particulièrement, nous pouvons saluer Thibaut Brechault qui est devenu champion départemental de la Vienne dans la catégorie benjamins et qui est de ce fait qualifié pour les championnats inter départementaux. Thibaut a vu son index évoluer de 22 à 16,9.

Nous pouvons également citer Sami Mousseau qui s'est classé 5ème du championnat départemental dans la catégorie minimes et qui s'est également qualifié pour les championnats inter départementaux. Sami a vu son index baisser de 18 à 14,7.

Enfin, nous pouvons citer Marco Marasti qui s'est classé 8ème du département chez les benjamins et qui s'est vu octroyer une « wild card » pour participer aux championnats interdépartementaux. Marco a vu son index baisser de 33 à 26,5.

Au vu de ces résultats, nous constatons que 33% des effectifs de notre école de golf ont accédé au niveau inter départemental ce qui est tout à fait excellent et remarquable.

2 autres jeunes ont obtenu leur carte verte en 2015 : Basile et Kim.

3/ Enfin, nous avons accueilli en 2015 le second tour du championnat des jeunes de la Vienne : il s'est déroulé le 11/10 et a réuni une cinquantaine de participants. Je souhaiterais d'ailleurs profiter de cette Assemblée pour remercier tous les membres bénévoles qui nous ont aidés à préparer cette compétition et à en garantir le bon déroulement.

Je souhaiterais terminer ce bilan rapide de l'année 2015 en remerciant tous les ASBC (Animateurs Sportifs Bénévoles de Club) qui sont en appui de Jean Marc et qui accompagnent régulièrement nos

jeunes durant les mercredis après-midi, avec une mention particulière pour Martine Savary et Didier Bisegna.

Pour l'année 2016, nous pouvons d'ores et déjà vous dire que nous accueillerons le 1^{er} tour du championnat des jeunes de la Vienne le 9/10. Là encore, nous solliciterons les bonnes volontés pour faire de cette compétition une réussite.

D'ici là, nous avons à configurer un parcours jeunes sur le golf de Loudun (un travail de bornage est donc à réaliser dans le courant du 1^{er} trimestre 2016) et à le faire homologuer par la Fédération.

Nous accueillerons vraisemblablement un nouveau (ou plutôt une nouvelle) ASBC en la personne de Elisabeth Lepeuve qui a fait savoir que cette activité l'intéressait.

Pour terminer, rappeler qu'effectivement, nous sommes une « petite » école de golf par le nombre de participants, mais que cette école se place résolument dans une dynamique de recherche d'amélioration et de performance. Cette dynamique a permis d'enregistrer de bons résultats en 2015.

Un grand merci donc aux parents de nos jeunes et à Jean Marc pour faire en sorte que cette dynamique se poursuive sur 2016.

3.4/ commission seniors/hommes

- Adhérents séniors à l'AS : 95/118

Participations en baisse au niveau de l'ODM

49 inscrits de Loudun Fontevraud sur les différentes compétitions

104 participants sur notre parcours

On notera le classement en 1 ère série sur l'ensemble de la saison

❖ Alain Viaud 3ème en brut

CALENDRIER 2016

Evolution,

- les hommes sont désormais seniors à compter de leurs 50 ans
- la gestion d'index évolue. Pour les index supérieurs à 18.4 seules seront prises en compte les performances positives.
- Pour les seniors 2 les mardis de l'ODM la gestion d'index est mise en place.

Souhaitons qu'au travers ces diverses évolutions nos participations à l'ODM seront plus nombreuses surtout à l'extérieur.

Zone Nord

- 21 et 22 Avril Niort
- 26 Mai Loudun Fontevraud
- 9 et 10 Juin Les Forges
- 7 Juillet La Roche Posay
- 25 et 26 Août Le Haut Poitou
- 15 et 16 septembre Mignaloux
- 29 et 30 septembre Mazières
- 6 octobre Bressuire

Zone Sud

- 7 et 8 Avril Saintes
- 28 Avril La Prèze
- 12 Mai Angoulême
- 21 et 22 Juin Cognac (Attention mardi et mercredi)
- 8 et 9 septembre La Rochelle
- 21 octobre Saintes (Conviviale et remise des prix)

6 journées réservées aux Séniors 2 seront organisées les Mardis aux dates ci dessous

- 12 Avril Oléron
- 10 Mai La Jarne-La Rochelle sud
- 31 Mai Ile de Ré Trousse Chemise
- 14 Juin Rochefort
- 28 Juin Aubeterre
- 30 Août La Vallade

De plus les 4 ligues feront étape sur notre parcours au mois de septembre. Les 22 et 23 septembre avec l'AG de l'association des 4 ligues.

❖ Match Play d'hiver Messieurs

➤ **Equipe 1**

- L'équipe1 jouait en 1^{ère} série en 2014/2015 et a assumée sa dernière place lui permettant de retrouver une poule avec des déplacements moins long pour la saison 2015/2016.
- Sur la saison en cours 5 matchs ont été joué et l'équipe en a gagné 4. Prochain match le 14 Janvier à Mazières. Objectif 2^{ème} place

➤ **Equipe 2**

- L'équipe 2 en 2014/2015 jouait dans une poule de 3 en seniors 2 et à terminée 2^{ème}. Saison frustrante par le nombre de rencontre réduit

- En 2015/2016 retour en seniors 1. 5 rencontres jouées avec 1 victoire mais sans pourtant avoir démerité car nos défaites se sont toutes soldées par des 3à2 et des défaites au delà des 18 trous
- Reste 1 match à jouer le 21 Janvier à Mignaloux.

Nous avons pour cette saison 23 joueurs qui s'étaient proposés pour participer à ces rencontres
 Merci à eux et merci à Alain pour son implication avec l'équipe 1.

La saison s'est bien déroulée et nous avons su faire face à de nombreuses indisponibilités liés à des problèmes de santé. Surtout en ce début d'année je souhaite à tous mes meilleurs vœux pour 2016 en privilégiant bien entendu la santé pour tous.

Un petit mot supplémentaire pour les dames qui ont eu une superbe saison en 2014/2015 et qui ont créées depuis déjà quelques saisons un collectif performant et soudé regroupant joueuses et caddy.

4/ Bilan sorties 2015

La nouveauté pour cette année 2015, c'est que l'on a privilégié les golfs GOLFY puisque nous sommes maintenant membres du réseau.

Il y a eu 5 sorties d'organisées, comme l'an dernier :

- La première à BAUGÉ, comme le veut la tradition, même s'il n'est pas Golfy.
- Le 9 mars à ST JEAN DE MONTS et le 10 mars aux OLONNES.
- Le 13 avril à SABLÉ-SOLESMES
- Le 11 mai au VAL DE L'INDRE

Le mois de juin ayant été très chargé en manifestations à organiser (GOLFY TOP 14, GOLFY CLUB GOLF, Coquines Gourmandises, Hôpital pour enfants, Fête de l'été plus les trophées handicap), une date n'a pu être retenue.

La sortie annuelle qui devait se dérouler en septembre en Beaujolais a été annulée faute de participants : c'est dommage.

Toutes ces petites escapades se sont très bien passées, nous avons eu du beau temps et la bonne humeur était de mise.

Ces sorties ont pour but de faire découvrir d'autres sites surtout aux nouveaux golfeurs. Ces découvertes sont très enrichissantes et sont toujours conviviales. Il n'y a pas besoin d'avoir un super handicap pour participer puisque nous jouons entre nous.

Donc rendez-vous en mars pour notre sortie à BAUGé inaugurant la saison avec une prévision d'une sortie par mois jusqu'en octobre.

5/ Montant de la cotisation pour l'année 2016

Elle est inchangée par rapport à l'année 2015 et reste donc fixée à 30 euros.

6/ Désignation des membres sortants et élection des nouveaux candidats au bureau

Cette année, les sortants sont : Jean-François Hémon, Bernard Arnaud, Annie Richez, Didier Bisegna, Yves Penin. Ce dernier a fait part de son souhait de voir renouveler son mandat.

Les entrants sont : Elisabeth Lepeuve, Richard Macaire, Chantal Gobin (qui avait été cooptée).
Tous les membres sont élus à l'unanimité par les membres de l'AG.

7/ Questions diverses

RAS

La séance est levée à 18h45.